



Rencontre entre le représentant de l'Église orthodoxe russe et l'ambassadeur de Russie en Syrie, A. V. Efimov



Service de communication du DREE, 05.06.2025. Le 2 juin 2025, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, a été reçu en audience par M. Alexandre V. Efimov, ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en République arabe syrienne, dans sa résidence à Damas.

Au cours de leur entretien, les échanges ont porté sur la coopération entre la Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas et la mission diplomatique russe, ainsi que sur le fonctionnement de la représentation de l'Église russe et du Centre de prothèses et de rééducation dont elle a la charge.

M. D. Kheboïan, responsable de l'intendance de la Représentation, a également participé à la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93309/>